



## ROTARY CLUB FRIBOURG-SARINE, REUNION DU 10 JUIN 2015

Quatorze Rotariens et nos trois étudiantes d'échange (Kana Takao, Jocelyn Hewitt et Livia Petzinger) se sont réunis au Domino en fin de cette chaude journée.

Notre futur Président-élu Ernst Erismann prend la parole, nous salue et indique que les Rotariens excusés à cette réunion sont notre Président Joseph Eigenmann, notre Président-élu Benoît Stempfel ainsi que nos amis Claude Baechler, Claude Mauron et José Progin.

Il nous rappelle par ailleurs que la Conférence de district, avec la passation des pouvoirs, aura lieu à Saanenmöser ce samedi nous encourage d'y participer (inscriptions sur place toujours possibles). Ensuite, il nous informe que le voyage « St-Tropez autrement » organisé par notre Président-élu s'est fort bien déroulé. Il le remercie ainsi que son épouse pour leur grande gentillesse et la qualité de leur organisation. Bertrand Deschenaux prend la parole à ce sujet et relève la belle ambiance qui, outre la Méditerranée, a baigné les vingt-sept participants à ce séjour. Il nous relate que le voyage a eu lieu en car et que les diverses activités organisées pour les rotariens et leur famille ont consisté notamment en une réception sympathique et conviviale donnée sur invitation de Benoit Stempfel et son épouse dans leur maison, une visite du vieux St-Tropez, un tour en catamaran et une course hippique « haut de gamme », le tout agrémenté de quelques sorties de magasinage, baignades, ballades et bons repas.

Ernst Erismann reprend la parole et nous rappelle la conférence « Des milliers de notes à la clé » qui sera donnée le mercredi 17 juin au Punkt par Théophanis Kapsopoulos, directeur de l'Orchestre des jeunes de Fribourg.

Raphaël Barras prend la parole à son tour pour nous transmettre les salutations de notre ami Jean-Pierre Maitre qui a récemment célébré son 90<sup>e</sup> anniversaire. Félicitations encore une fois, Jean-Pierre ! Raphaël nous livre par ailleurs une nouvelle moins réjouissante : notre ami Marcel Jobin est hospitalisé.

Pour terminer, Yvan Berset nous présente un compte-rendu de la dernière édition d'« Une nuit de rêve au Zoo », organisée le 4 juin 2015 au Papiliorama de Chiètres/Kerzers par les Clubs Rotary du Canton de Fribourg. Lors de cette soirée, une cinquantaine d'enfants chroniquement malades ou handicapés ont été les invités d'honneur du complexe tropical, dont les portes se sont ouvertes spécialement pour cette occasion. Yvan souligne que cette soirée a été très appréciée tant par les enfants que leurs parents, mais déplore cependant le manque de visibilité affichée par le Rotary à cette occasion, notamment l'absence de bannières.

Plus personne ne demandant la parole, la réunion s'est poursuivie dans une ambiance chaleureuse et tranquille, autour de petits groupes de discussion qui se progressivement évaporés jusqu'au dernier, aux alentours des vingt heures.

JMS

**P.S. Les bulletins sont également accessibles à travers le lien**

[http://fribourg-sarine.rotary1990.ch/club/activities/agenda\\_archive.php](http://fribourg-sarine.rotary1990.ch/club/activities/agenda_archive.php)

